

Una visita discreta a la embajada de EE. UU. pone a Ecopetrol en el foco público

13-11-2025
Judith Moreno

f X in
Portada | Colombia



Foto: Embajada de Estados Unidos en Colombia

Ecopetrol sostuvo una reunión privada en la **embajada de Estados Unidos** en Bogotá el 6 de noviembre. El encuentro, realizado sin acceso a prensa y con una duración de al menos dos horas, coincidió con la participación del presidente Gustavo Petro en la COP30 en Brasil, según información publicada por *El Tiempo*.

Participaron representantes del área de cumplimiento de la empresa estatal, quienes abordaron temas relacionados con riesgos regulatorios en los mercados internacionales. Entre los asuntos discutidos, una fuente citada por el mismo medio indicó que se planteó la posibilidad de que ejecutivos vinculados a la petrolera puedan ser incluidos en la **Lista Clinton**, administrada por la **Oficina de Control de Activos Extranjeros (Ofac)**.

La inquietud surgió tras conocerse el ingreso del **presidente colombiano**, la primera dama, Nicolás Petro y el ministro del Interior en ese listado el 24 de octubre. Esta medida aumentó la atención sobre entidades estatales y personas cercanas al entorno gubernamental, incluyendo empresas con operaciones en el exterior.

Durante la reunión, también se consultó si existen funcionarios con ciudadanía estadounidense dentro de **Ecopetrol**. La relevancia de este punto radica en el impacto que tendría **una sanción sobre personas con vínculos jurídicos en Estados Unidos**, especialmente por la cotización de la compañía en la **Bolsa de Nueva York**.

En respuesta a consultas realizadas por *El Tiempo*, la embajada de Estados Unidos declinó emitir comentarios sobre encuentros diplomáticos. No obstante, al menos dos asistentes confirmaron la realización del mismo, de acuerdo con lo publicado.

Blu Radio señaló que existe preocupación dentro de la organización por la posibilidad de que su actual presidente, **Ricardo Roa**, sea incluido en ese listado. Roa fue gerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro y mantiene relación cercana con el jefe de Estado desde su paso por la Alcaldía de Bogotá en 2012.

De acuerdo con una fuente citada por ese medio aseguró que representantes de la petrolera

Publicaciones más recientes



Armando Benedetti aseguró que el FBI y la DEA seguirán trabajando con Colombia



Colombia frena los aranceles antes de que suba el costo de producir alimentos



Colombia y Reino Unido restringen cooperación de inteligencia con EE.UU. por ataques



Colombia elimina arancel a insumos sin oferta nacional en ropa y calzado



Petro suspende intercambio de información con EEUU por ataques en el Caribe

habrían sostenido contactos con el **Departamento de Estado de Estados Unidos** con el propósito de reiterar su compromiso con la prevención del **lavado de activos**. También se habría resaltado el papel estratégico de **Ecopetrol** en la economía del país y la presencia de **inversionistas internacionales** entre sus accionistas.

Además, se mencionó que la embajada estadounidense analiza las repercusiones de recientes anuncios sobre **negociaciones energéticas con Venezuela**, incluyendo compras de gas natural y la posible adquisición de **Monómeros Colombovenezolanos**. También se estudia la intención del gobierno colombiano de **vender electricidad a Venezuela** mediante acuerdos empresariales.

Camilo Barco, presidente encargado de **Ecopetrol**, derivó las preguntas sobre el encuentro a la oficina de comunicaciones de la empresa. En su declaración oficial, esta informó: "**Ecopetrol** tiene una relación institucional constante y cordial con todas las embajadas. No es verdad que se están haciendo acercamientos con la embajada de Estados Unidos con ese objetivo".

Horas antes del encuentro en Bogotá, el presidente Gustavo Petro se pronunció desde Brasil a través de su cuenta en X: "**No lloro por la Lista Clinton**, lloro por los que apoyan que su presidente esté en la Lista Clinton sin ser narcotraficante".

[Ecopetrol](#) [Estados Unidos](#) [Gustavo Petro](#)

[Recibe noticias por correo](#) | [Aviso de privacidad](#)

correo@dominio.com

[Suscríbeme](#)

[DESCARGA LA NOTA](#)

[SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS](#)

NotiPress © 2019 - 2025



[Acerca de](#) | [Aviso de privacidad](#) | [Contacto](#)